



**GARDA MEDIA**

# Malam 11, Bupati Barru Safari Ramadhan di Masjid Al Ittihad Padongko

**Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.GARDAMEDIA.ID](http://BARRU.GARDAMEDIA.ID)**

Apr 2, 2023 - 08:14



BARRU- Malam kesebelas Ramadhan 1444 hijriah, Bupati Suardi Saleh melaksanakan safari Ramadhan di Masjid Al Ittihad, lingkungan Padongko, kelurahan Mangempang, kecamatan Barru, Sabtu (1/4/2023).

Dalam arahnya, Bupati Barru menyampaikan puji syukur karena malam ini masih diberikan nikmat yang luar biasa, nikmat iman sehingga bisa kembali bersama sama menjalankan ibadah.

Dirinya mengajak para jamaah untuk bershawat kepada Nabi Besar Muhammad SAW, agar mendapatkan safaatnya dan menjadi golongan orang yang selalu diberkati oleh Allah SWT.

"Sudah menjadi program pemerintah bahwa Setiap Ramadhan ada kegiatan safari, namun setelah Covid melanda kegiatan ini sempat terhenti dan selanjutnya Ramadhan kali ini, kita tetap melaksanakan safari ramadhan secara

normal dan formal namun masih ada pembatasan yang dulunya dirangkai dengan buka puasa bersama namun sekarang kita tidak laksanakan", katanya.

Dikatakan bahwa, anjuran Presiden tentang larangan Buka Puasa bersama hanya berlaku buat ASN dan untuk masyarakat umum silahkan melaksanakan buka puasa, bisa mengundang Bupati, dan persoalan ini tidak perlu menjadi polemik untuk dipertentangkan.

Bupati menambahkan bahwa, tujuan safari ramadhan ada 3 antara lain Silaturahmi dengan Jamaah masjid, kemudian menyampaikan Informasi pembangunan kabupaten Barru dan yang terakhir untuk menerima masukan dari masyarakat terkait situasi lingkungan sekitarnya.

Dalam kesempatan itu juga Bupati dua periode ini menyerahkan bantuan operasional Ramadhan kepada pengurus mesjid.

"Baru saja kami menyerahkan bantuan biaya operasional ramadhan, bantuan ini dimaksudkan untuk membantu kegiatan operasional ramadhan dan untuk penyempurnaan sarana dan prasarana seperti mengundang penceramah, demi memperlancar kegiatan operasional selama ramadhan", pungkasnya.

(Ahkam/Humas Barru)